



## Inaugura Andrea Chávez y "Nono" Corral casa de enlace en NCG



La senadora Chávez agradeció a la población de la región su apoyo en las elecciones del pasado 2 de junio, que contribuyó a que Claudia Sheinbaum Pardo se convirtiera en la primera presidenta de México. Durante su discurso, destacó la cercanía con los ciudadanos como un eje central de su labor legislativa y reconoció a Corral como un líder comprometido con la región.

Andrea Chávez calificó a "Nono" Corral como "un hombre coherente, inteligente, noble y genuino" y subrayó su desempeño en la Cámara de Diputados, donde representa dignamente a la región. Por su parte, el diputado enfatizó la importancia de mantener un contacto constante con la ciudadanía:

"Más allá de las sesiones en la Cámara, debemos recorrer nuestro distrito para cumplir con las necesidades de la gente", declaró.

Chávez también resaltó la riqueza cultural y turística del noroeste, haciendo un reconocimiento especial a los artesanos de Mata Ortiz y la relevancia de la Zona Arqueológica de Paquimé. En este contexto, hizo un llamado a promover y preservar este patrimonio.

Además, anunció una serie de proyectos y programas que impactarán directamente a los habitantes de Chihuahua:

[https://www.tiempo.com.mx/noticia/inaugura\\_andrea\\_chavez\\_y\\_nono\\_corral\\_casa\\_de\\_enlace\\_en\\_ncg/](https://www.tiempo.com.mx/noticia/inaugura_andrea_chavez_y_nono_corral_casa_de_enlace_en_ncg/)